



Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

Sicherheit verlangt unser aller Einsatz

Der Polizei in Hessen ist ein großer Ermittlungserfolg gelungen. Das festgenommene, vermutlich radikal islamistische Paar hatte offenbar einen Bombenanschlag auf das traditionelle Radrennen in Frankfurt am Main geplant. Schlimme Erinnerungen an das Attentat auf den Boston-Marathon sind unvermeidbar. Es ist zu hoffen, dass die Polizei die Planungen restlos aufklärt und mögliche Hintermänner ermittelt. **Es ist gut, dass die Polizei dabei künftig auch auf Verbindungsdaten zurückgreifen kann.**

Der Vorfall in Hessen hat aber auch gezeigt, dass wir alle gefragt sind, wenn es um unsere Sicherheit geht. Es ist gut, dass es die Meldepflicht für den Kauf bestimmter chemischer Produkte in größeren Mengen gibt und es ist gut, dass aufmerksame Baumarktmitarbeiter die Polizei informiert haben. Aber nicht nur die Polizeibehörden in Bund und Ländern leisten gute und wichtige Arbeit, um unsere Sicherheit zu gewährleisten. **Auch die Arbeit der Nachrichtendienste trägt ganz wesentlich zur Sicherheit in Deutschland bei. Das muss bei allen Diskussionen um die Vorwürfe, die jetzt dem BND gemacht werden, auch klar und deutlich gesagt werden. Deutschland hat angesichts der Bedrohungen etwa durch den islamistischen Terrorismus Sicherheitsinteressen. Und dafür brauchen wir neben der Polizei auch die Nachrichtendienste, um die Sicherheit in unserem Land garantieren zu können.** Dazu gehört auch die jetzt in der Kritik stehende Zusammenarbeit der Dienste.



Ein herzliches Willkommen an John McGurk und sein Team Sportler 4 a childrens world e.V. auf der Dachterrasse des Reichstages! Mathias Middelberg begrüßte die Benefizläufer und weitere Gäste aus Osnabrück und Umgebung nach 2015 km Laufstrecke mit Stationen in ganz Deutschland am Ziel in Berlin. Über 200.000 € haben die Läufer in 14 Tagen und Nächten als Spende für das Kinder- und Jugendwerk "Die Arche" gesammelt. Beispielhaft!

Bürgersprechstunde

Meine nächste Bürgersprechstunde findet am **Dienstag, 23. Juni 2015** von **14:00 bis 16:00 Uhr**, im **Wahlkreisbüro Heger-Tor-Wall 23, 49078 Osnabrück** statt. Interessierte sind herzlich eingeladen. Um kurze Voranmeldung im Wahlkreisbüro wird gebeten.

Kontakt

Büro in Berlin

Platz der Republik 1, 11011 Berlin
Tel: 030 227 – 71382
Fax: 030 227 – 76882
mathias.middelberg@bundestag.de

Büro im Wahlkreis

Heger-Tor-Wall 23, 49078 Osnabrück
Tel.: 0541 57067
Fax: 0541 957999
mathias.middelberg@wk.bundestag.de

www.mathias-middelberg.de

 facebook.com/mathias.middelberg

Bewegender Abend mit Anne Franks Freundin

Mehr als 130 Besucher waren ins Felix-Nussbaum-Haus gekommen, um die Vorstellung des Buches „Wer bin ich, dass ich über Leben und Tod entscheide?“, Hans Calmeyer – „Rassereferent“ in den Niederlanden 1940 bis 1945 zu verfolgen. Mit dabei auch die heute 87-jährige Jacqueline van Maarsen, die Anne Frank in ihrem Tagebuch ihre „beste Freundin“ nennt.

Der Autor, der Bundestagsabgeordnete Mathias Middelberg, der sich bereits in seiner Doktorarbeit mit Hans Calmeyer befasst hatte, las nicht aus dem Buch vor, sondern zeigte anhand einer Präsentation mit Bildern und Dokumenten anschaulich und nachvollziehbar, wie Hans Calmeyer in den Haag „arbeitete“. An dem Fall von Jacqueline van Maarsen, aber auch an anderen Einzelfällen, erklärte Middelberg wie trickreich und zugleich verdeckt Calmeyer agierte. – Am Schluss sprach auch Jacqueline van Maarsen, die erst vor wenigen Monaten erfahren hatte, dass sie auch auf der „Calmeyer-Liste“ stand. Sie sei jetzt überzeugt, dass auch sie dem mutigen Anwalt aus Osnabrück ihr Leben verdanke.



EINLADUNG zur Buchvorstellung

- WIEDERHOLUNGSTERMIN -



**Dienstag,
23. Juni 2015,
19:00 Uhr**
im
**Felix-Nussbaum-Haus,
Osnabrück,
Lotter Str. 2**

Anmeldungen bitte an die
Buchhandlung zur Heide
(info@buch-zur-heide.de |
Tel. 0541/350 88-0)
oder an das
Wahlkreisbüro Osnabrück
(mathias.middelberg.wk@bundestag.de | Tel.
0541/57067)

Leider war diese erste Präsentation nach nur zwei Tagen ausgebucht. Deshalb gibt es einen **Wiederholungstermin**, zu dem Sie sich gerne anmelden können – am **Dienstag, 23. Juni 2015, 19.00 Uhr im Felix-Nussbaum-Haus, Osnabrück.** (s. rechts)

Herzliche Grüße!

Mathias Middelberg